

*Er wird in unserer Erinnerung bleiben
und seine Spur in unseren Herzen hinterlassen.*

Nach einem Spitalaufenthalt wieder zu Hause hat Soltis Herz plötzlich aufgehört zu schlagen.

Hans-Peter Soltermann

12. August 1951 bis 3. Juni 2015

Er war von 1982 bis 1988 unser erster Ausbildungsküchenchef und hat die Entwicklung und Umsetzung der Schweizer Kochsysteme bis heute mitgeprägt.

Wir trauern mit seiner Familie, seinen Fans und der Schweizer Kochwelt um einen wertvollen und liebenswerten Ehemann und Vater, Gastgeber, Kochbuchautor und Kochkünstler.

Hugentobler Schweizer Kochsysteme

HUGENTOBLER

Schweizer Kochsysteme®

Trauerfeier: 11. Juni 2015, 11 Uhr, reformierte Kirche, Dorfstrasse 76, 3073 Gümligen.